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令和２年９月知立市教育委員会定例会 議事録 
 
１．日  時 令和２年９月１４日（月） 

午前９時３０分から１１時 

２．場  所 市役所 第４会議室 

３．出席委員 教 育 長 宇 野 成 佳 

委 員 竹 内 博 之 

委 員 太 田 佐帆子 

委 員 宇 納 一 公 

委 員 蔭 山 英 順 

４．説明職員 教 育 部 長 加 塚 尚 子 

教育庶務課長 山 﨑 保 志 

学校教育課長 淵 上 隆 博 

生涯学習スポーツ課長 藤 田 伸 安 

文 化 課 長 中 野 康 弘 

５．書  記 教育庶務課長補佐 古 久 根 健 

６．傍 聴 者 ０名  

 

○ 議事日程 

第１ 前回議事録の承認 

第２ 委員報告 

第３ 教育長報告 

第４ その他（連絡報告事項） 

 ・ 令和２年度 夏期研修会について 

 ・ 第２７回 知立市中学校新人戦大会について 

 ・ 各課等行事予定 

 ・ その他 

第５  自由討議 

第６ 情報交換 
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◎開会の辞  

宇 野 教 育 長 定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会９月定例会を

開会します。 

では、議事日程にしたがって会議を進めます。 

なお、議事日程第６の情報交換については個人情報関連の可能性があ

りますので非公開としたいと思いここで採決を取ります。 

各  委  員 （全委員賛成） 

宇 野 教 育 長 委員の２／３以上の多数決により議決されましたので地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の第１４条第７項により議事日程第６の情

報交換より非公開とします。 

◎日程第１ 前回議事録の承認 

宇 野 教 育 長 前回議事録の承認について議題とします。ご意見等ありませんか。 

各 委 員 （発言なし） 

宇 野 教 育 長 異議がないようですので、８月定例会議事録について承認としてよろ

しいですか。よろしければ、ホームページに掲載していきます。 

各  委  員 （全委員承認） 

◎日程第２ 委員報告 

各  委  員 （各委員報告） 

◎日程第３ 教育長報告 

宇 野 教 育 長 日程第３ 教育長報告を議題とします。３点について報告します。 

 １．行事・会議等 

 ８月 26日(月) ８月臨時議会          市役所 

８月 27日(木) ９月定例校長会         市役所 

８月 27日(木) 市史編纂委員会         中央公民館 

８月 28日(金) 子ども子育て会議        中央公民館 

８月 29日(土) 中学校三校交流大会（水泳）   刈谷東中学校 

９月２日(水) 新型コロナ対応型避難所運営研修    中央公民館・知立中学校 

９月８日(火)～10月 1日(木) 市議会９月定例会  市役所 

 ２．事件事故等について 

  交通事故報告 ２件 

 学校事故報告 １件 

 ３．８月校長会指示事項 

(１) 新型コロナウイルス感染症への対応 

(２) 熱中症の予防と対応、空調設備の使用 

(３) 児童生徒の生活リズム 

(４) 不登校児童生徒への対応 

(５) 職員の健康管理 

(６) 適切な成績処理 
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(７) 学校訪問 

(８) 研修会の還元 

宇 野 教 育 長 報告について意見、質問等ありますか。 

蔭 山 委 員 てんかんの発作が起きたという報告がありましたが、てんかんについ

ては、養護教諭の先生方で一度勉強会を開催してほしいと思っており

ます。てんかんは、精神科の領域で、養護教諭の先生方もあまり知識

を持っていない場合もあります。てんかんは研究が進んでおり、昔の

知識とは随分違っているところがあります。そうしたことからも、学

校としても配慮できる体制を整える検討を、これを機にしてほしいと

思います。 

宇 野 教 育 長 早々に、課題として検討していきたいと思います。 

◎日程第４ その他（連絡報告事項） 

宇 野 教 育 長 日程第４ その他（連絡報告事項）に入ります。 

宇 野 教 育 長 令和２年度 夏期研修会について、説明をお願いします。 

学校教育課長 令和２年度 夏期研修会について、資料第２号により説明 

宇 野 教 育 長 意見、質問等はありますか。 

各  委  員 （発言なし） 

宇 野 教 育 長 続きまして、第２７回 知立市中学校新人戦大会について、説明をお

願いします。 

学校教育課長 第２７回知立市中学校新人戦大会について、資料第３号により説明 

宇 野 教 育 長 意見、質問等はありますか。 

蔭 山 委 員 保護者の観戦を中止するということですが、保護者教育という点で、

保護者の観戦の意義や位置付けをしっかりしていく必要があると思い

ます。 

学校教育課長 今回は、密を避けるためにいろいろと検討しましたが、観戦を中止と

する結論としました。また、こうしたコロナ禍の状況の中で、事前登

録制であっても、登録のない方が観戦に来られるという保護者のマナ

ーという観点からも、今回はやむなく中止という判断に至りました。 

蔭 山 委 員 コロナ問題で、保護者教育をどうするかということがはっきりしてき

たと思います。この際、学校教育の中で、保護者にどう対し、考えて

いったら良いのか検討してほしいと思います。 

宇 野 教 育 長 この件は、中小学校体育連盟という大きな組織もあるので、そういう

中で検討していけば良いかなと思います。 

宇 野 教 育 長 続きまして、各課等行事予定について、説明をお願いします。 

教育庶務課長 各課等行事予定について、資料第４号により説明 

文 化 課 長 各課等行事予定について、資料第４号により説明 

宇 野 教 育 長 意見、質問等はありますか。 

宇 納 委 員 教育委員会の中には、生涯学習スポーツ課や文化課がありますが、ち



4 

 

りゅう芸術創造協会（パティオ）の行事ばかりではなく、図書館や他

の施設での行事等も企画していると思いますので、そういった情報も

報告していただきたい。次回から各課の企画を含めた動きを報告して

ほしいと思います。 

文 化 課 長 次回から細かいところも確認して、報告させていただきます。 

宇 野 教 育 長 最後に、その他として各課から連絡事項はありますか。 

生涯学習スポーツ課長 ① 中央公民館の工事による休館について、口頭にて報告 

② 令和２年度の成人式の開催について、口頭にて報告 

（中学校ごとの３部制、式典簡略化、出席者の把握） 

宇 野 教 育 長 意見、質問等はありますか。 

蔭 山 委 員 どこの中学にも属さない人はどうなるのですか。 

生涯学習スポーツ課長 ホームページにも掲載しておりますが、ご都合の良い時間に参加でき

るようになっております。さらに今回は、保護者の参加はご遠慮して

いただくこととしております。 

蔭 山 委 員 知立の３中学校中心の成人式となっているので、どの知立市公立中学

校にも在籍していなかった少数の人たちに配慮した形を検討してあら

ためていただきたい。 

宇 納 委 員 転入してきた人や外国人も含めて検討していかないといけないと思い

ます。 

生涯学習スポーツ課長 表現の仕方を再考させていただきます。 

宇 野 教 育 長 他に各課から連絡事項はありますか。 

文 化 課 長 「知立市文化財保護委員会委員名簿（案）」の変更について、当日配布

資料により報告 

宇 野 教 育 長 意見、質問等はありますか。 

各  委  員 （発言なし） 

◎日程第５ 自由討議 

宇 野 教 育 長 日程第５ 自由討議に入ります。何かご意見はありますか。 

各  委  員 （発言なし） 

◎日程第６ 情報交換 

 （協議内容非公開） 

宇 野 教 育 長 それでは知立市教育委員会９月定例会を閉じさせていただきます。 
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教 育 長 宇 野 成 佳 

委 員 竹 内 博 之 

委 員 太  田  佐帆子 

委 員 宇 納 一 公 

委 員 蔭 山 英 順 

書記（教育庶務課長補佐） 古 久 根  健  

 


